

**Von:** [REDACTED]  
**An:** [André von Peschke](#)  
**Betreff:** [REDACTED]  
**Datum:** Dienstag, 16. August 2022 19:35:42

---

Sehr geehrter Dr. von Peschke,

nach der Mail vom (vermeintlich neuen) Patienten aus Berlin nun eine erfreulichere Mail aus Brandenburg :-) Mir geht es wesentlich besser als letzte Woche! DANKE! Eine der Maßnahmen letzten Donnerstag oder das Zusammenspiel der Maßnahmen hat definitiv Wirkung gezeigt. Jene Beschwerden sind definitiv gelindert. Die Mundschleimhaut im Bereich 18 hat sich noch nicht erholt, dem setze ich ein Antiseptikum und Propolis-Gel entgegen. Es ist noch nicht ganz ausgestanden, aber ein wichtiger Meilenstein ist nun - pünktlich zum [REDACTED] Arbeitsbeginn - erreicht. Ich warte erstmal ab, da momentan alles erträglich und händelbar ist, wenngleich ich fast dazu tendiere, dass die Mundschleimhaut im rechten Oberkiefer noch großzügiger "bearbeitet" werden könnte. Und womöglich Zahn 13 oder 14 einer erneuten "Inspektion" bedarf. Ihr Aufbissbehelf tut das, was er tun soll. Aber ich will jetzt auf keinen Fall jammern... Meine Botschaft an Sie ist in erster Linie: Wesentliche Besserung!

Vielen Dank für Ihre Geduld, denn mit mir haben Sie es ja wirklich nicht leicht :-)

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]

PS: Der Berliner kommt wieder zu Ihnen - jede Wette... In Berlin habe ich ja auch fast jede:n vermeintlichen CMD-Spezialist:in abgeklappert...